



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TELOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 18 de octubre de 2013.

**RECONOCEN A ECATEPEC POR SUS AVANCES EN EL PROGRAMA "AGENDA DESDE LO LOCAL 2013"**

El municipio de Ecatepec, Pablo Bedolla López, resaltó el compromiso y profesionalismo de servidores públicos de las diversas áreas del Ayuntamiento, esto durante la entrega de reconocimientos por su participación en el programa "Agenda Desde lo Local", desarrollado por la Secretaría de Gobernación (SEGOB) a través del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (INAFED) para impulsar el desarrollo integral de los municipios del país y crear condiciones de equidad entre todos los ciudadanos mexicanos.

Acompañado del Subsecretario de Desarrollo Municipal, Benjamin Fournier Espinosa, Bedolla López destacó el esfuerzo, compromiso y dedicación de los directores, coordinadores y enlaces que participaron en dicho programa y los exhortó a redoblar esfuerzos para que, en el 2014 los parámetros se optimicen como muestra del interés y así contribuir al mejoramiento de vida de los ecatepequenses.

Tras señalar que por primera vez el municipio forma parte de la Agenda, el edil expresó que gracias al trabajo conjunto entre los tres órdenes de gobierno "podemos mejorar en materia de desarrollo local para que la población tenga mayor seguridad, mejores servicios y una mejor calidad de vida".

Por su parte, Benjamin Fournier, enlace en el estado de México del programa "Agenda Desde lo Local", dio a conocer que dentro de los cuatro ejes rectores que son: 1. Desarrollo Institucional para un Buen Gobierno; 2. Desarrollo Económico Sostenible; 3. Desarrollo Social Incluyente y 4. Desarrollo Ambiental Sustentable, Ecatepec cumplió de manera significativa con un noventa y cinco por ciento de avances en cuanto logros aceptables de calidad se refiere.

Por lo que congratulo al presidente municipal, a los integrantes del cuerpo edilicio y de las diversas dependencias, porque a tan sólo diez meses de haber iniciado la presente administración se lograron notables resultados en el proceso de implementación de esta Agenda.

El programa "Agenda Desde lo Local" busca promover el desarrollo integral de los municipios; fortalecer sus capacidades de gestión; fomentar el ejercicio de la planeación estratégica en los gobiernos locales y contribuir a la identificación de áreas de oportunidad para generar acciones que les permitan alcanzar condiciones mínimas de desarrollo

Finalmente, Pablo Bedolla, reiteró el compromiso de seguir trabajando para que en el próximo año, Ecatepec logre el cien por ciento en los indicadores y así poder ser merecedores al Premio Nacional de Desarrollo Municipal.

